

夢たまご通信

上宇部中学校だより No.9 令和7年1月27日発行

令和6年度
生徒会スローガン
わっしょい！
～善力 前力 全力～



生徒会が始動しました！！

皆さま、新年あけましておめでとうございます。
今年の干支、巳年は、蛇が脱皮を繰り返して大きくなる様から「再生」や「進化」の年だといわれています。生徒の皆さんには、今年一年、「新しい自分に生まれ変わる」という志をもって充実した日々を過ごしてほしいと願っています。

さて、上宇部中学校では、令和6年12月5日（木）の生徒会役員選挙を経て、生徒会が誕生しました。生徒会役員の生徒たちは、冬季休業中のリーダー研修を通してリーダーとしての意識と自覚を高めてきました。

そして、令和7年1月8日（水）に実施された生徒会役員認証式において、校長先生から一人ひとりに任命証が手渡されました。また、14日（火）には早速、生徒会を主として企画・運営する生徒集会を実施しました。当日は、急遽リモート実施としましたが、臨機応変に対応し、堂々のデビューを飾りました。

今後も、それぞれの個性を生かした、新たな生徒会の取組に心から期待しています。

【生徒会役員紹介】

- 生徒会長 …
- 副会長 …
- 副会長 …
- 書記 …
- 学習委員長…
- 図書委員長…
- 整美委員長…
- 厚生委員長…
- 保体委員長…
- 広報委員長…



大先輩からご寄付をいただきました！

この度、秋の勲章を受賞された末次宣正さん（元宇部市副市長）と西野紀代子さん（大学院幼稚園園長）から、出身中学校（第8期卒業生）である本校にご寄付をいただきました。

本校では、お二人からのご厚志で、中学生の興味のある新刊を8冊購入し、図書館にコーナーを設けて貸し出しを始めました。多くの生徒の皆さんに利用してほしいと思います。



寒波襲来！！

1月10日（金）は寒い寒い1日となりました。本校も雪景色！生徒たちも教職員も身を震わせながら学校生活を送りました。インフルエンザが流行る時期です。健康的な生活を送ることができるよう、各家庭におかれましても、手洗い、うがい、換気の徹底等、感染症対策に万全を期していただきますようご協力をお願いします。



ふるさと愛しタイムズ

1月号①

たつ感流し野し
でまじがて菜た準
すいまで地を。備
。もしき域半買と
、た、の分う販
お。や人に人売
（い豚りた切のは
1し汁がちつ要大
年かやいとた望変
生っさを交りて

昨年末の活動ですが、
子どもたちの元気と笑顔を紹介します

琴芝ふれあいセンター主催 年末新鮮野菜販売会

開催日；令和6年12月27日（金）

場 所；琴芝ふれあいセンターグラウンド

たかとの人地
いらがとのよ域
でも分、笑よの
す誰か信顔が方
。かり頼が見、と
ののまがら、関
力まし得られくわ
（2の力たられるこ
年生）なりこれこ

「いらっしゃい」と威勢のよいかけ声が響き渡りました。



行列です

野菜の並べ方を工夫したらたくさん売れました。並べ方ってすごく大事なんだなあと思ってきました。楽しかったから将来も続けばいいなあと思いました。（2年生）



火をくべました。温かかったです。



会計担当をしたのですが、計算機を使っても計算をまちがってしまったら「お客さんや2年生が「大丈夫よ。」と声をかけてくれました。（1年生）

日ごろしたことのない会計をしまわした。すごく責任の重い仕事だと思われた。お客さんに「ありがとう。」と言われ嬉しかったです。将来、大人になったら金銭面に経験が多くなるので、すごくよ

初めてスピーカーを持ち近所の人に呼びかけをしました。地域の方に話しかけ説明をすると「今から行くよ。」と返してくれてすごく嬉しかったです。豚汁や焼き芋をたべてとっても楽しかったです。（2年生）



新鮮野菜、いかがですか～